
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 610/2019 

  
 
Requer Informações referentes ao 
itinerário do ônibus da linha Vista 
Alegre, Parque do Lago, Santa Rita e 
Jd. São Francisco ir até a Escola ETC 
localizada na Rua Antônio Pedroso, nº 
1731 - Cidade Nova. 
 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

  

                       CONSIDERANDO, que fomos procurados por alunos da Escola ETEC 
Professor Doutor José Dagnoni, localizada na Rua Antônio Pedroso, nº 1731 - Cidade 
Nova, que estudam das 13h00 as 18h00, solicitando essa providência, 

                        

                      CONSIDERANDO, que segundo eles o ônibus que faz a linha dos 
referidos bairros não chegam até a escola, fazendo com eles tenham que sair de casa 
as 11h00 ou seja muito mais cedo e tomar dois ônibus de ida e dois de volta para 
suas residências, gerando transtornos e despesas extras, 
 

                      CONSIDERANDO, que muitos desses alunos acabam desistindo dos 
estudos por não ter condições de arcar com as despesas com transporte, 
 

                      CONSIDERANDO, que os mesmos solicitam que a linha que atende os 
referidos bairros se estenda até a Escola ETEC, pelo menos nos horários de entrada 
e saída dos estudantes dos três períodos. 
 

                       CONSIDERANDO, que solicitam ainda que o ônibus passe pelo bairro 
Souza Queiroz no itinerário de ida e volta, pois é um bairro bastante carente de 
transporte coletivo e tem muitos alunos estudam na referida escola técnica. 

                                                                                                                                                    

                     REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
                                       
                     01 - Existe a possibilidade dos referidos alunos serem atendidos? 
 
                     02 - Caso positivo, em quanto tempo seria possível colocar em prática? 
 
                     03 - caso negativo existe a possibilidade de se fazer um estudo para 
atender a essa reinvindicação?  
 
                                                                   
                      04 - Outras informações que julgar necessário. 



 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

                                                                                 
                                  
                       

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 02 de Setembro de 2019. 
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